

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bitam : la CNSS à la conquête des prestataires d'Olam

LA délégation était conduite par le directeur régional, Germais Ebolo.

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

UNE délégation de la direction régionale Ogooué-Ivindo/Woleu-Ntem de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) était dernièrement dans les installations d'Olam Rubber à Batouri (Okok), à une vingtaine de kilomètres de Bitam. Cette visite s'inscrit dans le cadre du service de proximité et le souci d'offrir des prestations de qualité aux assurés de la CNSS, par la nouvelle direction régionale Nord-Est. Et profiter de cette opportunité pour s'enquérir des réalités de la sous-traitance entre Olam-Bitam et les Petites et moyennes entreprises (PME) prestataires. Autrement dit, des

conditions de travail et de cotisations des agents de ces entreprises.

En effet, Olam-Bitam sous-traite avec une vingtaine de PME dans sa plantation d'hévéaculture de Batouri. Sept de ces entreprises assistaient à la réunion. Mais seule l'entreprise "Go dis good" serait en règle vis-à-vis de la CNSS. Les autres sociétés ont trouvé l'excuse de l'impact négatif du Covid-19 et des contrats à courte durée signés avec Olam. Pourtant, "Olam avait décidé en son temps de rembourser la part patronale aux entreprises qui montreraient leurs preuves matérielles de l'immatriculation de son personnel à la CNSS", a fait remarquer M. Bekale.

Le directeur régional de la CNSS, Germais Ebolo, a réclamé la liste exhaustive des sociétés partenaires d'Olam, ainsi que les noms de leurs employés. Il a également exhorté les sociétés sous-traitantes à sécuriser l'avenir et la



Les membres de la délégation CNSS.

retraite de leurs agents. Les responsables de ces entreprises et leurs personnels ont été conviés à œuvrer en partenariat avec les services techniques de la CNSS,

pour une meilleure gestion des carrières des agents. De même, M. Ebolo a proposé un partenariat renforcé avec Olam et ses partenaires, à travers

des ateliers de renforcement des capacités en matière de Sécurité et santé au travail (SST), dans le but de minimiser les risques d'accidents des travailleurs.

Chambre provinciale des comptes : les travaux réalisés à 90 %



Les travaux de la Chambre provinciale des comptes ont avancé.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

UNE délégation de la Cour des comptes, conduite par son Premier président, Gilbert Ngoulakia, qu'accompagnaient plusieurs magistrats, vient de séjourner dans la capitale éco-

nomique, aux fins de se rendre compte de l'avancement des travaux du siège de la Chambre provinciale des comptes. Débutés en février de cette année, les travaux du siège de la future Chambre provinciale des comptes de Port-Gentil, situé au sud de la capitale économique, en face du lycée Thuriaf-Bant-

santsa, dans le 4e arrondissement, ont beaucoup avancé. C'est le constat fait par le Premier président et sa délégation. Leur avancement a été estimé à 90 % par Seck Barra, le chef de chantier.

Après le tour du propriétaire, la présidente de la Chambre provinciale des comptes de Port-Gentil, Isabelle Rolago Rashiwa, s'est dite satisfaite : " Les travaux ont évolué, au regard de ce que nous avons vu sur le terrain. On note que les dix résidences d'astreinte sont pratiquement à la fin, le bâtiment principal, la salle des archives et la salle d'audience sont fin prêts ", a-t-elle constaté. L'inauguration du siège pourrait intervenir dans trois mois, a-t-on appris. Une période qui sera mise à profit pour le pavage, la peinture, l'implantation de la barrière et d'autres menues finitions.

Port-Gentil : des T-shirts pour sensibiliser au Covid-19



La sensibilisation au Covid-19 par les t-shirts.

LA municipalité va distribuer deux milliers de T-shirts estampillés " Stop-Covid 19 - Restez chez vous " et rappelant les principales mesures barrières. Le premier millier a été livré la semaine dernière.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

Malgré la tendance baissière observée dans la propagation de la pandémie de coronavirus dans notre pays, le maire

Gabriel Tchango et son équipe, explique-t-on à l'Hôtel de Ville, considèrent qu'il n'y a pas lieu de baisser la garde.

C'est ainsi qu'après une campagne d'affichage de panneaux soutenue par l'Association internationale des maires francophones (AIMF), l'inscription de messages de sensibilisation sur de nombreux murs de la ville, deux mille t-shirts vont être distribués afin de sensibiliser au plus près les populations.

Une partie de la livraison sera destinée au personnel du " front office de la mairie ". Il s'agit des agents qui sont en contact au quotidien avec les usagers (état civil, accueil, secrétariat...). Le reste sera alloué à des opérateurs économiques recevant un grand flux de clients journalièrement et ayant accepté d'accompagner la mairie dans cette opération d'appel à la prudence. Leurs personnels, comme les agents de la mairie, devront porter ce support de sensibilisation au moins une fois par semaine.

Photo : Sidonie Ambanguila

Photo : Kourmous

Photo : PME/ L'Union